

Catres clínicos del ex Hospital San Martín fueron destinados a las casas de Acogida de Quillota y San Pedro

Un total de 11 catres clínicos del ex Hospital San Martín fueron entregados por el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca a la Municipalidad de Quillota, para ser destinados a las Casas de Acogida de Quillota y San Pedro.

El retiro fue realizado por personal municipal y permitió entregar seis de estos implementos a la Casa de Acogida quillotana y otros cinco al establecimiento ubicado en el distrito de San Pedro.

Anuncio Patrocinado

El alcalde doctor Luis Mella explicó que lo anterior es parte del trabajo colaborativo entre el Servicio de Salud y la Municipalidad quillotana. “Estamos muy contentos, porque después de un tiempo de gestión se logró que el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca nos entregue 11 catres clínicos y estamos viendo otra cantidad que podemos recibir muy pronto. Esto va a venir en ayuda y apoyo de nuestra casa de acogida de Quillota, seis catres, y cinco para la Casa de Acogida de San Pedro. Estamos muy agradecidos y contentos que estos catres clínicos puedan prestar servicio para nuestros pacientes de las casas de acogida”, indicó el alcalde Luis Mella.

El jefe comunal agregó que espera en el corto plazo, lograr nuevas donaciones y entregas de equipamiento para la atención de pacientes y las familias que lo necesiten. “Estamos viendo otros que también pueden llegar en el futuro. Vamos a generar una oferta para aquellas familias que en sus domicilios necesitan de catres clínicos para mantener a pacientes que están postrados y que nosotros podemos ayudarles mediante comodato, que nos permitan ir colaborando en distintos sectores de Quillota”, manifestó el doctor Luis Mella.

Catres clínicos del ex Hospital San Martín fueron destinados a las casas de Acogida de Quillota y San Pedro

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, Andrea Quiero, directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, dijo que la entrega de parte del equipamiento que el ex San Martín dejó en el edificio, cuando migró hacia el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, "es un reconocimiento al trabajo de la Municipalidad de Quillota, que ha venido desarrollando desde su equipo de salud, el equipo municipal y el alcalde, por cierto, preocupados del bienestar de las personas que están ubicadas en el Centro de Acogida de Quillota y en San Pedro. Nos han solicitado la posibilidad de usar este equipamiento. Nosotros hemos abierto aquellas puertas y hemos compartido lo que está esperando ser usado para comodidad y para dignidad de nuestros vecinos y vecinas, de nuestra gente, de nuestra población, porque vivir mejor es posible", explicó la directora.

La donación de catres clínicos del ex Hospital San Martín permitirá reemplazar algunos equipamientos, brindando mayor comodidad a los pacientes de ambas Casas de Acogida, quienes, debido a sus condiciones de salud, requieren de cuidados especiales y servicios de alta calidad. El proceso de cambio ya se está llevando a cabo.

y tú, ¿qué opinas?